

XV Edición de la " Carrera Urbana de Atletismo"

El día 12 de julio, fue un día en que los diversos actos y actividades tuvieron su plato fuerte en Mengíbar.

Si ya por la mañana se celebraba el tan arraigado "Concurso Nacional de Albañilería", del cual dejamos ayer constancia en esta web, por la tarde, y a partir de las 20: horas, se celebraba la decimoquinta edición de la "Carrera Urbana de Atletismo", que tantos años hace que se instauró en nuestra localidad....

Comenzaron las carreras y , a la llegada de cada uno de los participantes, se les ofrecía líquido para apagar la sed, así como sendas camisetas que recordaban la actividad.

Luego, al final de todo, la entrega de trofeos, que , en cierto modo, se vio enturbiada por un problema que se generó cuando dos participantes se intercambiaron los números otorgados para identificarlos y el sistema informático se vino abajo por este motivo.

Resaltar la alta participación de atletas de los diferentes club de la provincia, así como la muy buena organización de estas competiciones, tanto a nivel competitivo como como la organización de entrega de trofeos pues este año pudimos ver la cara de las personas que estaban en el escenario sin tener que recurrir, como en los dos años anteriores, a la imaginación para saber quien era cada cual pues, como recordareis los asistentes, los dos últimos años, no había ningún tipo de luz iluminando el lugar de la entrega de trofeos, con lo cual resultaba imposible conocer a nadie.

FOTOS-1 FOTOS-2 FOTOS-3 FOTOS-4